JAHRHUNDERT-EREIGNIS

Exklusiv und nobel: GIORGETTI hat während der Mailänder Design Week im April seinen 120. Jahrestag gefeiert – mit genau 120 ausgewählten, hochkarätigen Gästen im ehemaligen königlichen Wartepavillon des Mailänder Hauptbahnhofs. **H.O.M.E.** präsentiert die Höhepunkte des fulminanten Festes



03 Alexander Geringer (**H.O.M.E.**) und GIORGETTI-CEO Giovanni del Vecchio **04** Appetizer: Anregende Einstimmung auf das 3-Sterne-Menü, serviert vom Restaurant Da Vittorio **05**, **07** Einblicke in die designreiche Geschichte GIORGETTIs **06** V.I.n.r.: Rosa Maria Aprea (**H.O.M.E.**), Giovanni del Vecchio (GIORGETTI), Angelika Müller (**H.O.M.E.**)

01 Zum 120. Jahrestag hatte GIORGETTI 120 Gäste in den Padiglione Reale am Mailänder Hauptbahnhof geladen **02** In einem Film waren Highlights aus der traditionsreichen Geschichte des Unternehmens zu sehen











08, 09, 10 Die Padiglione Reale, der königliche Pavillon, wurde 1931 vom Architekten Ulisse Stacchini entworfen. Der Prachtsaal gab den würdigen Rahmen für den Jubiläumsevent ab







